



加古川市立神吉中学校

# 学校だより

第30号  
校長室より

## 「近畿中学駅伝」で第4位に入賞しました！

近畿中学校駅伝競走大会が、12月1日（日）に京都府立山城総合運動公園周辺コースで開催され、男子が第4位に入賞しました。近畿中学駅伝に出場することを目標に努力を積み重ね、今シーズンは個々のタイムが飛躍的に伸びていました。5名の3年生を中心としたすばらしいチームワークで、東播駅伝優勝、県駅伝第5位、近畿駅伝第4位という立派な成績を残しました。近畿駅伝前日の新聞には「自主性重視で底上げ成功」と取り上げられていましたが、顧問の先生の指導のもと、自分たち自身もしっかりと考えて積極的に駅伝にチャレンジしてきた成果です。本当に立派でした。



## 「兵庫県中学校新人体育大会」でも、素晴らしい成績を残しています！

11月以降、兵庫県中学校新人体育大会が開催されており、本校からは6つの競技に出場しています。

女子ソフトテニス部では、県新人大会で個人戦ベスト16に入り、12月27日（金）に滋賀県立長浜バイオ大学ドームで開催される「近畿中学生ソフトテニス選抜インドア大会」に出場します。

また、柔道部では、県新人大会で、個人戦女子40kg級で見事に優勝しました。おめでとうございます！